



輝け! 未来

小塚  
こづか・しょうま

# 尚麻さん

僕の夢はサッカー選手  
感謝の気持ちを忘れずに努力し続けたい

僕の夢はサッカー選手です。僕の故郷、地頭方は、海が近く、大地震で大きな被害を受けることが予想されています。もし、地震が来て大きな被害を受けても、僕のプレーで地頭方のみんなに元気になってほしい、悲しんでいる人に希望をもってほしい、そんな気持ちを持って、夢を追いかけています。故郷への感謝の気持ちを忘れずに努力し続けたいです。

▼先月は坂部区の清水堂で25年に一度の、今月は勝間田区の小仁田薬師で17年に一度の秘仏の御開帳が行われました。取材に行くと、どちらも多くの参詣客で大にぎわい。スタッフに熱心に質問をする人もおり、関心の高さを感じられました。一方の私は、恥ずかしながら何の知識もなく、仏像をじっくり見る機会も今までありませんでした▼また驚いたのが、仏像に施された緻密な彫刻。これが何百年も前から現在まで、美しく保存されていることに感動しました。そして、多くの参詣客に対応する地元の皆さんのが嬉しい姿を見て「これは地元住民の日頃からの管理のおかげなのだ」という、当たり前ですが重要なことに気付きました。▼巻末で紹介した「御船神事」など、市内には有形・無形の歴史的文化財が数多く存在します。改めて、このような「地域の宝」を守つてゐる皆さんに感謝をしたいと思いました。

ペンを置いて—編集幸記

